

Herrn Präsident  
des NÖ Landtages  
Mag. Edmund Freibauer  
  
im Hause

St. Pölten, am 13. Dezember 2007

LR-PL-L-14/051-2007

*DURCHSCHRIFT*

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Mag. Fasan betreffend Projekt Rallyeschule Harrach im Gemeindegebiet von Pachfurth, zu Zahl Ltg.-1019/A-5/228-2007, darf ich folgende Beantwortung, sofern mein Zuständigkeitsbereich betroffen ist, übermitteln:

Seitens der Ernst Harrach GmbH wurde das Projekt der „Ralleyschule Pachfurth“ nie bei der Behörde zur Genehmigung eingereicht, daher liegt es auch nicht zur Begutachtung vor.

Derzeit wird von der Bezirkshauptmannschaft Bruck an der Leitha geprüft, ob es sich bei dem Projekt um eine Sportanlage handelt.

Aufgrund einer Anzeige der NÖ Umweltschutzbehörde bei der Bezirkshauptmannschaft Bruck an der Leitha wird die Frage der allfälligen Bewilligungspflichten überprüft. Seitens der NÖ Umweltschutzbehörde wurde auch ein Feststellungsverfahren gemäß § 3 Abs. 7 des Umweltverträglichkeitsprüfungsgesetzes 2000 eingeleitet.

Für das gegenständliche Vorhaben wurde von den Rechtsvertretern der Ernst Harrach GmbH der Antrag auf Durchführung einer NATURA 2000 Vorprüfung gestellt. Eine Beeinträchtigung der Schutzobjekte nach Natura 2000 wurde im Rahmen der Vorprüfung nicht festgestellt. Somit ist eine Naturverträglichkeitsprüfung nicht erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Landesrat DI Josef P L A N K